

Pressemitteilung

Am 25.09.2021 fand im Glück-Auf-Stadion in Hückelhoven der jährliche Sportabzeigentag statt. Die Teilnehmerzahlen hätten üppiger sein können, trotzdem war der Veranstalter, der Stadtsportverband Hückelhoven, zufrieden.

Im Rahmen dieser Veranstaltung fand auch die Staffelübergabe des ehemaligen Sportabzeichenbeauftragten Joachim Sieber an den neuen Ansprechpartner für Sport- und Kinderbewegungszeichen Ingo Jegatka statt.

Der gebürtige Hückelhovener Ingo Jegatka ist beruflich im Sport und in der psychosozialen Arbeit verwurzelt. Als Trainer mit B- und C-Lizenz im Boden- und Geräte-Turnen und als Ehrenamt- & Vereinsmanager ist Jegatka eine sehr gute Nachbesetzung von Joachim Sieber, der nach Jahrzehnten dieses Amt aus Altersgründen abgegeben hat.

"Als Beauftragter für Sportabzeichen ist es meine Aufgabe, das Sportabzeichen im Schwerpunkt Leichtathletik in den 4 Disziplinen Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination abzunehmen. Außerdem will ich neue Akzente in die Zusammenarbeit mit Kindern für das „KIBAZ“ (Kinderbewegungsabzeichen) und in die Zusammenarbeit mit den Kindergärten setzen", so Ingo Jegatka in der Abstimmung mit dem Stadtsportverbandsvorsitzenden Jürgen Sester.

Das Sportabzeichen wird oft im Familien- und Freundeskreis als Status Quo und internen Vergleich der allgemeinen Fitness gesehen, dient aber auch als Eintrittskarte für viele Ausbildungsberufe wie bei der Polizei, Zoll und auch für den Eintritt in die Bundeswehr. Viele Krankenkassen verbuchen ein erlangtes Sportabzeichen als Pluspunkte in ihren Bonusheften.

Für eine individuelle Abnahme des Sportabzeichens ist eine Kontaktaufnahme unter sportabzeichen@stadtsportverband-hueckelhoven.de möglich.



Obere Reihe zweiter von rechts: Joachim Sieber (ehemaliger Sportabzeichenbeauftragter)

Untere Reihe kniend: Ingo Jegatka (neuer Sportabzeichenbeauftragter)